
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Ｑ．学校のコロナ感染が毎日の

ように報告。これまでと同じ感

染対策で良いの？ 

Ａ．教室内に空気の流 

れができるよう心がけ、体調を

崩さないよう、衣類調整で防寒

対策を柔軟に対応。 

⇒密が避けられない教室。全学

年少人数学級を求めます。 

Ｑ．市民から、職員対応に対する

苦情が届く。職員の仕事が過重

となっていないか。 

Ａ．新年度に９名増員するが、職

員人数は概ね適正。 

⇒職員の余裕の無さが、市民対

応に反映される。職員からも増

員要望があり、まだまだ職員の

人数が足りません。 

Ｑ．今こそ、核兵器廃絶平和都市

宣言をおこなっている当市 

が、国に核兵器禁止条約への参

加を求める時ではないか。 

Ａ．平和学習や平和展の開催等

を通じ、平和について市民に広

く関心を持っていただくことが

市の役割。 

⇒世界の流れとなっている核兵

器廃絶。率先して実現に向けた

取組が重要です。 

Ｑ．公共施設のインターネット

環境の整備を求める。 

Ａ．市役所１階等、既に使えると

ころがある。民間事業者は、自動

販売機を活用した無線 LAN を

設置。災害時には学校も市民に

開放する。 

⇒公民館等でオンライン会開催

など、利用者が準備している。市

役所や議会だけではなく、市民

の利便性向上を。 

Q．市内事業者への支援が、新た

な取組（販路拡大、新設備導入、

事業所増設など）に重点が置か

れていないか。 

A．コロナ収束後に反転攻勢でき

るような支援が重要。 

⇒大きくすることばかりではな

く、事業の安定を望む声への支

援も重要です。 

Q．小さな事業者ほど影響を受

けるインボイス制度に対する見

解を伺う。 

A．益税（消費者が支払った税

が、事業者の利益となること）の

課題解決につながる。制度への

円滑な移行を支援する。 

⇒ 免 税 事 業 者 は 年 間 売 上

1,000万円以下で、負担軽減の

ため法的に認められている。ズ

ルをしている印象を与える「益

税」など、市長が発言するべきで

はありません。 

代表質問に立ちました  ② 

活動報告・今後の日程 

３月２９日 スピーキング 

テスト中止大集会 

 オンラインと会場で 150 名超

の参加者となりました。一事業者

に任せる事、その選定経過なども

明らかにされました。生徒も教員

も保護者も、誰も望んでいないテ

スト。誰のためのテストなのでし

ょうか。子ども達の学力向上のた

めであれば、少人数学級の実現は

不可欠です。 

４月１０日 日本共産党 

オンライン演説会 

 

 

 

 

 

 

ご自宅のパソコンやスマート

フォンから参加できます。 

日本共産党を知るチャ 

ンスです！ぜひご視 

聴ください。 

 

５月８日 東村山を変える 

超党派議員連盟議会報告会 

  

 ＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 ＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村山民報 ２０２２年４月号外 山田たか子活動紹介です。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

憲法改悪ストップの署名中、「憲法。よくわから

ないから」と、言われることがあります。 

憲法は「権力者から国民を守るためのもの」（私

は恥ずかしながら、大人になってから学習しまし

た）であり、それを、権力者の都合の良いように

変えられてしまっては困ります。 

 

ロシアを口実に、憲法を変える動きが加速化し

ていますが、現政権下で憲法を変えたら―― 

現行の『権力を縛る憲法』が、『国民と人

権を縛る憲法』に大きく変質してしまいます‼ 

対話の中で、そうしたお話をさせていただくと

「それは困る！署名をしたい」と、賛同してくだ

さる方もいます。人権・福祉・教育・労働・平和・

自由・平等・公衆衛生…。今必要なことは、憲法

を活かした政治の実現です。 

私たちの憲法くん（※）に、もっと頑張っても

らうときです。 

 

 

 

 

 

 

✤山田たか子    ✤いま しんぶん赤旗 がおもしろい！ 

ツイッタ‐        日刊紙 月３，４９７円（一部売１３０円） 

             日曜版 月９３０円 （一部売２４０円） 
                     日刊紙 電子版（月 3,497円） 

●デジタル化を急進展● 

デジタル関連予算総額 11 億円中、９億円は市

税です。ＣＩＯ（最高情報責任者。当市では副市長）

補佐官（報酬は３０万円/月、登庁は週に２～３回）

を民間から登用し、国が求めるデジタル化を進め、

「市民サービスの向上」を掲げています。2022年

度中には全市民のマイナンバー導入を目指す方針

です（国民の資産状況や健康状態等を管理し、国の

社会保障費負担削減が国の狙いのひとつ）。また、

利便性の一方で、以下の未解決課題があります。 

 ①情報を守る仕組みは徹底しているの？ 

 ②情報漏えい時の被害救済策は？ 

 ③罰則規定はどうなっているの？ 

国が進めるままで、市は市民生活を守ることが

できるのでしょうか。 

●小学校給食のあり方検討会● 

古くなった小学校給食調理室。“安心安全な給食

の持続化”を検討するとのことですが、施設再整備

の際、現在活用している給食室も無くす話が出て

います。今後の動向には要注目です。市内では、都

内でたった３市となった中学校給食の選択制。災

害時には、大事な機能を果たしている学校施設の

給食室。中学校にも必要です。再整備は、こうした

課題こそ改善するチャンスです。 

●市内公園を民間委託へ（指定管理者制度）● 

市は 169か所の市内公園の管理・運営を全て民

間事業者へ任せてしまいます。樹木の高木老木化・

繁茂、遊具の不具合等、十分な予算をつけず、計画

的な管理をしてこなかった結果が、今を迎えてい

ます。委託に２億円。この予算があれば、これまで

通りに市が対応できたのではないでしょうか。  

▶委託で経費削減と言うけれど… 

経費削減で真っ先に狙われるのは人件費。低賃

金・非正規労働を市が促進することにならないで

しょうか。委託によって公の役割・責任が遠のき、

市民の声や顔が見えなくなる可能性も考えられま

す。市の仕事は、市が責任を持ってやるべきです。 

 

※テレビで会えない芸人 

松元ヒロさんの憲法くん⇒ 

憲法改悪を止めたい！ 署名に取り組んで ② 

新年度予算から見える市政運営 

【自民党が求める改憲案】 

①自衛隊が、海外で無制限の武力行使ができるように

なる（専守防衛の枠を飛び越える） 

②緊急事態条項で、「緊急」を口実に権力を内閣に集

中。有事には国会をとばして内閣の判断で、人権制限

もできるようになる（独裁政治へ） 

③国民の「個人」という概念を、「公益を優先」と変更

（人権も制約）                   などなど… 

 


